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ЛАРИСА ЕГОРОВА: «Чтобы проводить социальные законы – надо объединяться!»

  «Справедливая Россия» на всех 
уровнях власти подтверждает 
своё название, разрабатывает и 
пробивает законы нужные лю-
дям. При внимательном анали-
зе социальных Указов и других 
инициатив Национального ли-
дера страны легко проявляются 
предложения и законопроекты 
«Справедливой России». Однако 
между Президентом и народом 
комфортно расположилась так 
называемая «элита», которая в 
исполнительных и законодатель-
ных органах власти всех уровней 
всё ещё обладает большинством. 
Конечно, Путин не царь, а «элит-
ка» состоит не из бояр, а из чи-
новников-бюрократов и крупных 
коммерсантов-«бизнесменов». 
Рубить им головы российский 
лидер в 21 веке не может, а про-
движение представителей нового 
правящего класса во власть про-
исходит, как правило, демокра-
тично и законно. Например, пре-
обладая в Парламенте, депутаты 
«Единой России» блокируют со-
циальные (социалистические) 
законопроекты, то есть решения 
в интересах большинства. 
  Вот такая картина маслом: 
«Справедливая Россия» в посто-
янном режиме ведёт работу над 
подготовкой и принятием в стра-
не социальных законов – «Еди-
ная Россия» в едином порыве их 
топит вместе с улучшением на-

родной жизни. 
  Или, может, эсеры 
предлагают что-то не-
существенное, а то и 
вредное для рядовых 
сограждан? Ну, что 
ж. Доверяй, но прове-
ряй! Проверим.  
 Пример 1. В марте 
2019 года Госдума 
отклонила законо-
проект справедли-
вороссов о передаче 
страховой пенсии по 
наследству. 
  Дело в том, что треть 
взносов в Пенсион-
ный фонд России со-
ставляют деньги тех, 
кто пенсии не дож-
дётся. Если раньше их 
было почти 32% среди 

мужчин и 10% среди женщин, то 
с повышением пенсионного воз-
раста их количество выросло в 
разы – 60% мужчин и 20% жен-
щин. И выходит так, что чело-
век всю жизнь работал и платил 
страховые взносы в счет будущей 
пенсии. Но скончался до ее насту-
пления. Или совсем немного про-
жил, будучи пенсионером. Кому 
достанется пенсия? Пенсионно-
му фонду. Ведь у ПФР нет ника-
ких обязательств перед умерши-
ми гражданами и их семьями. 
  По самым скромным подсчетам, 
ежегодно ПФР таким образом 
«присваивает» 720 млрд рублей.

  Что предлагала фракция СР. 
Согласно инициативе СР, в слу-
чае принятия закона о наследова-
нии пенсий, наследники наделя-
лись правом получать в течение 
определенного срока страховую 
пенсию умершего. Период полу-
чения предлагалось рассчиты-
вать по формуле: возраст ожида-
емой продолжительности жизни, 
ежегодно определяемый Прави-
тельством, плюс пять лет. 
  Инициатива «пылилась» на 
полке в Госдуме с сентября 
2018 года. Ее отклонили «бла-
годаря» отказу фракции боль-
шинства принять участие в го-
лосовании. 
  Пример 2. Ежегодная 13-я пен-
сия.

  Россия остается одной из худших 
в мире стран для пожилых людей. 
В Глобальном пенсионном индексе 
(GlobalRetirementIndex) страна за-
нимает 40-е место из 43 возможных.
  Пенсионные выплаты в России 
остаются одними из самых низких 
в мире. Пенсионерам приходится 
довольствоваться в среднем 9–12 
тысячами рублей в месяц. Для срав-
нения: в Японии пенсионеры полу-
чают в среднем 2 тысячи долларов 
в месяц. Европейцам преклонного 
возраста государство ежемесячно 
выплачивает примерно 1,2 тысячи 
евро, например, итальянцы и ис-
панцы получают 850 евро. Такую же 
сумму, только в долларовом экви-
валенте, выплачивают пенсионерам 
США.
  Что предлагала фракция СР. 
Согласно предложенному законо-
проекту, каждому пенсионеру, ко-
торому назначена страховая пенсия 
по старости, раз в год, в декабре, 
должна была выплачиваться допол-
нительная страховая пенсия по ста-
рости. Кроме того, предложенные 
поправки предусматривали дву-
кратное увеличение фиксированной 
выплаты к страховой пенсии по ста-
рости лицам старше 70 лет.
  Инициатива «пылилась» на пол-
ке в Госдуме два года. Затем ее от-
клонили и отправили в архив.
  Пример 3. Альтернативный пен-
сионный закон СР.
  Причиной внесения альтернатив-
ного пенсионного пакета стала под-
готовка Правительством РФ закона 
о повышении пенсионного возраста.
  Что предлагала фракция СР: 
1). Запрет на повышение пенсион-
ного возраста;
2). Отмена балльной системы и ко-
эффициентов при расчете пенсии;
3). Расчет размера пенсии исходя из 
трудового стажа, размера зарплаты 
и особых условий труда;
4). Учет всех льготных и нестрахо-
вых периодов трудовой деятельно-
сти;
5). Индексация пенсий два раза в 
год всем без исключения пенсионе-
6). Передача страховой пенсии по 
наследству;
7). Плоская шкала отчислений в 
ПФР;
8). Добровольный характер накопи-
тельной пенсии.
  Был отклонен до рассмотрения. 
Комитет Госдумы по труду, со-
циальной политике и делам вете-
ранов отклонил законопроект в 

 К сожалению, примеры отклонён-
ных и таких нужных людям зако-
нов, на этом не заканчиваются. 
Их много. Это законопроекты «За 
справедливое ЖКХ», «За справедли-
вые налоги», «За справедливые га-
рантии материнства и детства», 
«За доступное и бесплатное здра-
воохранение», «За повышение уров-
ня доходов», «Борьба с коррупцией», 
«Закон о народосбережении».
  В Законодательном Собрании Ир-
кутской области ситуация не легче, 
но ещё сложнее, что объясняется 
спецификой партийного предста-
вительства: львиная доля принад-
лежит двум фракциям – «КПРФ» 
и «Единой России». При этом на 
позицию «народных избранников» 
давит то, что коммунисты должны 
поддерживать предложения своего 
коммунистического губернатора, 
который вписан в исполнительную 
вертикаль власти во главе с «еди-
нороссом» Д. Медведевым. Как бы 
то ни было, в областном парламен-
те волокитится «закон Ларисы Его-
ровой» о помощи семьям с детьми. 
Были отвергнуты предложения об 
увеличение подушевого финанси-
рования учащихся, о дополнитель-
ном миллиарде на здравоохране-
ние… 
  Итак, понятно, кто виноват в бло-
кировке справедливых законов. И 
вывод тоже прост: социалистов в 
парламентах всех уровней мало и 
должно быть больше. Чтобы это-
го добиться быстрее, необходимо 
объединяться всем здоровым со-
циально-ориентированным по-
литическим силам. Объединять-
ся тем, для кого амбиции значат 
меньше, чем принятие социальных 
законов  и реальное строительство 
справедливого государства. 
  Предлагаю считать «Справед-
ливый призыв» регионального 
отделения Политической партии 
«Справедливая Россия» в Иркут-
ской области первым шагом к ре-
альному Союзу лево-патриотиче-
ских сил Приангарья.

связи с принятием правитель-
ственного закона.

 Лариса Егорова, Председа-
тель Совета регионального от-
деления Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Иркутской области, депутат 
Законодательного Собрания.
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БЕЗ БОРЬБЫ – НЕТ ПОБЕДЫ!

Станислав Филиппов - Председа-
тель Совета местного отделения 
Политической партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Слю-
дянском районе.

  27 марта Кировский районный 
суд г. Иркутска удовлетворил тре-
бования Природоохранной про-
куратуры, признав строитель-
ство китайского завода на берегу 
Байкала в посёлке Култук неза-
конным. Конечно же, для всех 
нас это не просто очень хорошая 
новость – это итог борьбы с «оп-
понентами», чьи ресурсы неиз-
меримо больше в любом аспекте: 
информационном, администра-
тивном, денежном. Чем интерес-
нее и показательнее хронология 
сопротивления и победы, тем 
важнее знать, с чего она начина-
лась и как проходила борьба. 
    В конце прошлого 2018 года 
началась активная фаза строи-
тельства теперь уже ставшего 
знаменитым на всю страну заво-
да по розливу байкальской воды 
в Култуке, со стороны было вид-
но, что работает тяжелая техни-
ка. Но многие еще не понимали, 
что вообще происходит на дан-
ной территории. Когда я приехал 
на берег и увидел масштаб всего 
происходящего, то понял, что 
пришла беда. Весь берег был вар-
варски перекопан и изуродован. 
И не только берег, но и сама ак-
ватория озера. Сначала я даже не 
мог поверить в реальность проис-
ходящего. В этот же день связался 
с лидером нашего регионального 
партийного отделения, депута-
том Законодательного Собрания 
Иркутской области Егоровой Ла-
рисой Игоревной, а также погово-
рил с местными жителями. Было 
принято решение немедленно 
организовать сбор подписей под 
коллективным обращением: в 
природоохранную прокуратуру, 
председателю областного Зако-
нодательного Собрания С.М. Со-
колу, в Министерство природных 
ресурсов и экологии Иркутской 
области. Также теперь уже пись-
менно мы обратились к Ларисе 
Егоровой. В течение трёх дней 

было собрано порядка  600 под-
писей. Помощь в сборе оказыва-
ли многие култукчане, среди них 
лидеры общественного мнения, 
врачи, учителя и даже один из 
депутатов Слюдянской город-
ской думы. В своем обращении 
мы требовали провести честную  
непредвзятую проверку законно-
сти строительства завода, нали-
чие разрешительной документа-
ции, а также привлечь виновных 
лиц к ответственности, так как 
все это варварство происходило 
в Центральной экологической 
зоне Байкала, где, согласно дей-
ствующему законодательству, 
запрещено любое капитальное 
строительство. Причём местные 
жители к тому времени в полной 
мере успели ощутить на себе все 
прелести этих запретов, кото-
рые почему-то так легко обошли 
строители завода.
    17 декабря 2018 года кол-
лективное обращение было до-
ставлено всем адресатам. А, на 
следующий день, лично передано 
еще и заместителю председателя 
Государственной Думы России 
Ольге Епифановой (представи-
телю фракции «Справедливая 
Россия»), которая, как и Лариса 
Егорова пообещала оказать нам 
всестороннюю помощь. Также с 
самого первого дня помощь нам 
оказывала и лидер Центра защи-
ты прав граждан «Справедливая 
Россия» Евгения Комиссарова. 
Сразу же после подачи нами об-
ращения в природоохранную 
прокуратуру появились и пер-
вые новостные выпуски об этой 
проблеме в средствах массовой 
информации. А жители Култука 
и всего района стали задаваться 
вопросом, на чьей стороне нахо-
дятся наши избранники в лице 
главы Култука Ю.А. Шарапова 
и мэра района А.Г. Шульца, на 
стороне народа или же китай-
ских коммерсантов? Ответ на 
свой вопрос мы получили в день 
приезда съемочной группы «Ве-
сти-Иркутск», после того как во 
время беседы с корреспондентом 
«Вестей», люди, пришедшие на 
эту встречу, были названы «неза-
конным сборищем» и «лицами с 
низкой социальной ответствен-
ностью». А через неделю статья 
с этими же словами вышла и в 
районной газете «Славное море». 
Явно не без ведома А. Шульца.
    3 февраля 2019 года с рабочим 
визитом посёлок Култук посети-
ла Л.И. Егорова, где встретилась 
с местными жителями, выслуша-
ла их опасения по поводу стро-
ящегося завода в данном месте 

и пообещала сделать все от нее 
зависящее, чтобы прекратить 
это безобразие. И уже 6 февра-
ля на расширенном совещании в 
Байкальске, в присутствии пред-
ставителей Совета Федерации и 
прокуратуры – в то время, как 
остальные депутаты Заксобра-
ния предпочитали отмалчивать-
ся, якобы не замечая проблемы 
– Лариса Егорова однозначно вы-
сказалась за проведение всесто-
ронней проверки в отношении 
законности строительства китай-
ского завода, после чего последо-
вали возражения со стороны А. 
Шульца.
  Конечно, в переломе ситуации 
в пользу култукчан, Байкала и 
здравого смысла сыграл свою 
огромную роль набравший обо-
роты общественный резонанс, 
благодаря которому, скрыть факт 
варварского уничтожения уни-
кальной природной территории 
Таловских болот, по которым 
строители пробросили трубы, 
больше не представлялось воз-
можным. Об этой проблеме заго-
ворили не только российские, но 
и зарубежные СМИ. А петиция 
с требованием запретить стро-
ительство завода, набрала тем 
временем больше миллиона (!) 
подписей. Петиция была напи-
сана и продвигалась обществен-
ником Зорикто Матановым по 
собственной инициативе и по 
зову сердца настоящего патриота 
родного края. 
  Наконец-то вышли из сумра-
ка и вдруг зачастили с визитами 
в Култук и высокопоставленные 
чиновники. Так, в конце фев-
раля в Култуке побывали даже 
представители Совета по правам 
человека и развитию граждан-
ского общества при Президенте 
РФ, один из которых попросил 
дополнительно собрать подписи 
жителей под обращением про-
тив строительства завода на имя 
председателя Совета М.А Федо-
това. К этой задаче со всей ответ-
ственностью отнеслась житель-
ница Култука Ксения Хабиева, 
которая за несколько дней  при 
помощи других активистов смог-
ла собрать без малого 1000 под-
писей. И уже через неделю Совет 
по правам человека высказался о 
том, что место для завода выбра-
но неудачное.

   Поняв, что спасение утопаю-
щих дело рук самих утопающих, а 
чиновников надо подгонять соб-
ственными массовыми действия-
ми, жители Култука и Слюдянки 
в режиме нон-стоп стали устраи-

вать различные акции протеста, 
выходить на протестные пике-
ты. Подключились и депутаты: 
местной думы посёлка Култук 
– Светлана Подателева и район-
ной  думы – Надежда Давыдо-
ва. Остальные же депутаты, как 
местной, так и районной думы, 
предпочитали наблюдать за про-
исходящим со стороны, не вме-
шиваясь в события.
  Тем временем, один за другим, 
стали приходить ответы, а точнее 
отписки, из различных ведомств. 
Но все они сводились  к тому, что 
всё законно и никаких наруше-
ний не выявлено. Обнадеживал 
лишь ответ природоохранной 
прокуратуры, из которого было 
ясно, что надзорный орган про-
водит тщательную проверку. И 
наши надежды вскоре оправда-
лись. Так, 15 марта Кировским 
районным судом Иркутска стро-
ительство завода было приоста-
новлено в качестве обеспечи-
тельных мер, а уже 27 марта суд 
вынес решение о незаконности 
данного строительства.
  Хочется выразить огромную 
благодарность всем неравно-
душным жителям  Слюдянского 
района, своими делами с самых 
первых дней помогавшим отста-
ивать наше священное озеро. Вот 
некоторые из них: Ольга Донская, 
Ксения Хабиева, Зинаида Мороз-
ко, Елена и Михаил Тарасовы,  
Ирина Волокитина, Татьяна Тро-
фимова, Виталий Анисимов.
           Низкий Вам поклон! 

Станислав Филиппов
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МАКСИМ ОБУХОВ: 
ПОКА КАРМАНЫ ТРЯСУТ, «ХРУЩЕВКИ» ТРЕЩАТ 

  Серьезный поворот необходим в решении проблемы до-
мов 335-й серии, более известных, как «хрущевки». Ис-
ключить такие дома из программы капремонта и освобо-
дить их жильцов от ежемесячных взносов – самое верное 
решение. Организационными вопросами занялся Центр 
защиты прав граждан партии «Справедливая Россия». 
Возглавил это направление Максим Обухов, сам имею-
щий практический опыт в коммунальной сфере.
 Ни о каких ремонтах не мо-
жет идти речи!
  Ключ непосредственного ре-
шения проблемы лежит на ре-
гиональном уровне. В ряде 
субъектов России – например, в 
соседней Саха (Якутии) – дома 
с износом свыше 70% еще в кон-
це 2017 года вывели из перечня 
капремонта. И, соответственно, 
освободили их жильцов от взи-
мания подати.
 Потому «инициатива Обухо-
ва» подготовлена для Законода-
тельного Собрания Иркутской 
области. Убеждать коллег – реги-
ональных депутатов – намерена 
глава фракции «Справедливая 
Россия» Лариса Егорова. Она 
готова объединить законотвор-
ческую инициативу ангарских 
депутатов и иркутских обще-
ственников – чтобы действовать 
сообща. И напомнить исполни-
тельной власти региона обеща-
ние «слышать голос каждого».
  Действительно, убеждать при-
дется в том, что и так очевидно. 
Предлагая вывести дома серии 
1-335 из перечня Фонда капре-
монта и оплаты, Максим Обухов 
обосновал это предельно ясно:
   - Эти дома нельзя отремонтиро-
вать в соответствии с современ-
ными требованиями. Зачем тог-
да брать с людей за капремонт? 
Значит, «хрущевки» из оплаты 
капремонта надо исключить, а 

 Иркутяне скинулись снача-
ла банкиру…
  Напоминаем, что еще 6 июня 
2018 года на совещании по обе-
спечению законности в области 
капремонта генеральный проку-
рор России Юрий Чайка разъяс-
нил: «В программу капремонта 
неправомерно включаются дома 
со значительным износом – свы-
ше 70%, реконструкция которых 
нецелесообразна. В Иркутской 
области запланировано отре-
монтировать 1,3 тысячи таких 
домов».
  Получается, что пятый год ре-
гиональный Фонд капремонта 
собирает деньги с жителей из-
ношенных «хрущевок», наплевав 
на законодательство РФ. А ведь 
структура под названием «Фонд 

…потом на фирму – «пу-
стышку»
  Заботливо порадев за банкиров, 
с прошлого года Фонд капремон-
та Иркутской области решил ско-
пом вывалить собранные деньги 
на замену лифтов. Контракты 
на сумму 500 миллионов рублей 
достались фирме–«пустышке» 
ООО «Звезда». Ей отдали на от-
куп замену 246 лифтов в 132 
домах в Иркутске, Ангарске, 
Усолье-Сибирском и Саянске. 
Впоследствии прокуратура выяс-
нила –  чтобы обеспечить победу 
в конкурсе, у фирмы приняли за-
ведомо подложные документы.
 О результатах «славной» со-
вместной халтуры Фонда капре-
монта и «Звезды» хорошо извест-
но. Завышенная стоимость работ. 
В Братске, где работала другая 
организация по той же програм-
ме, каждый лифт обходился де-
шевле от 200 до 400 тысяч. Это, 
не считая выявленной подмены 
указанных в техзадании строй-
материалов на более дешевые! На 
полгода были сорваны сроки заме-
ны лифтов, и жильцы верхних эта-
жей по нескольку раз в день вос-
ходили, словно альпинисты, по 
лестницам пешком. А инвалиды 
и престарелые люди были факти-
чески заперты в своих квартирах.

 Почему людей надо пересе-
лять?

капитального ремонта Иркут-
ской области» – даже не государ-
ственное ведомство. Это «неком-
мерческая организация», которая 
мало за что отвечает.
 Первые четыре года большую 
часть собранных с жильцов 
средств Фонд капремонта разме-
щал в банке под 0,5% годовых. В 
то время как гражданам банк ВТБ 
предоставляет кредиты от 11,5% 
до 19,5%. Неплохая поддержка со 
стороны обитателей «хрущевок» 
Андрею Костину, президенту–
председателю правления банка 
ВТБ.
  А ведь бабушки и многодетные 
семьи из Иркутской области, ко-
торые исправно платят за капре-
монт, никогда его не дождутся. 
Мы уж не говорим, что пока че-
тыре года квасились наши деньги 
в банках под пол процента годо-
вых, цены на стройматериалы 
выросли в полтора раза.

 Максим Обухов, 
руководитель «Программы 335» 
Центра защиты прав граждан

Вывод прост: людей из «хру-
щевок» надо переселять, а не 
забирать у них деньги.

  В феврале безобразия с лиф-
тами Иркутской области стали 
достоянием федеральных СМИ. 
К тому времени за срыв сроков 
контракта ООО «Звезда» была 
оштрафована на 14,5 миллио-
на рублей – в принципе крохи в 
сравнении с «наваром». Также 
прокуратура внесла представле-
ние о внесении «Звезды» в реестр 
недобросовестных подрядчиков. 
А Фонд капремонта – держатель 
наших «кровных» денег, как было 
установлено, не контролировал 
ход работ. В связи с чем, проку-
рор объявил гендиректору Фон-
да предостережение.
 Однако жильцы 9-этажек даже 
с несколькими грехами пополам, 
всё же дождались замены лиф-
тов. Зато обитатели 5-ти этажных 
«хрущевок» продолжают отда-
вать деньги в чужую копилку не 
понятно за что.

  Дома 335-й серии массово 
строились в Советском Союзе в 
1960-1970 годы. Выполняя зада-
чу быстрее расселить как можно 
больше людей из бараков, тогда 
никто не собирался строить на 
века. И первоначально «хрущев-
ки» планировались, как времен-
ные. Через 30 лет, 
по плану, их не-
обходимо было 
ремонтировать с 
заменой части кон-
струкций. Затем 
– раз в три года – 
обследовать сое-
динения плит. Но с 
распадом СССР об 
этом «забыли». А с 
2010-х годов успел 
закончиться и 
50-летний расчет-
ный ресурс домов 
серии 1-335.
 Любопытно, еще в 
2016 году тогдаш-
ний руководитель 
р е г и о н а л ь н о г о 
Фонда капремон-
та Денис Быков 
привел данные, 
что в большин-
стве регионов цен-
тральной части 
России эти дома 
снесены и капре-
монта «хрущевок» 
не предусмотрено: 
или снос или ре-
конструкция. А на 
Русской равнине, 
как мы знаем, ми-
нимальная угро-

за землетрясений. Зато в сейс-
мически активном Прибайкалье 
стоимость реконструкции превы-
сит стоимость нового строитель-
ства.
  Сколько всего в Иркутской об-
ласти таких карточных домиков? 
Общая площадь жилья в домах 
335 серии, которые простояли 
уже 50 лет, составляет 1 млн 196 
тысяч квадратных метров. 
  Из всех 1,3 тыс. таких домов по 
области в Иркутске расположено 
около 400. Причем, 279 домов се-
рии 1-335, а также 36 «панелек» 
других серий имеют существен-
ные повреждения.
  230 домов в одном лишь област-
ном центре составляют дома с не-
полным каркасом. Это более 600 
тысяч «квадратов». При отсут-
ствии части несущих конструк-
ций ригели опираются на стено-
вые панели. Если учесть, что за 
полвека под действием низких 
температур стеновые панели ос-
новательно разрушились, а арма-
тура износилась, то держатся они 
даже не на собственном весе, а на 
честном слове.
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СПРАВЕДЛИВЫЙ ПРИЗЫВ 
  СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
объявляет СПРАВЕДЛИВЫЙ 
ПРИЗЫВ, который позволит ак-
тивным и неравнодушным жи-
телям принять участие в муни-
ципальных выборах 8 сентября 
2019 года и победить.
 В Иркутской области остро 
стоит запрос на перемены, на 
обновление власти. Участие в 
избирательной кампании даст 
возможность включиться в этот 
процесс, содействовать развитию 
региона, озвучить и решить про-
блемы.

   Региональное отделение По-
литической партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ призывает к 
участию в выборах предприни-
мателей и управленцев, пенси-
онеров и молодежь, рабочих и 
фермеров, активистов обще-
ственных движений и терри-
ториального самоуправления, 
защитников животных и эко-
логов, работников образования 
здравоохранения, культуры.

  Для выдвижения от СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ не обязатель-
но становиться членом партии, 
главное — разделять идеи спра-
ведливости, солидарности, сво-
боды, равных возможностей для 
каждого. 

  Преодоление социального нера-
венства, достижение качествен-
ного бесплатного образования 
и здравоохранения, восстанов-
ление благоприятной экологи-
ческой среды, честная и эффек-
тивная власть, муниципальное 
самоуправление – необходимы и 
возможны.

 Возьмёмся за руки, друзья, и 
добьёмся победы! Для себя, для 
всех земляков!

 В единый день голосования 8 
сентября 2019 года жизнь в на-
ших поселениях может стать 
иной – лучше, чище, честнее. 
Для этого «Справедливая Рос-
сия» вступает в избирательную 
борьбу, и мы готовы включить  в 
свои списки кандидатов тех, кто 
хочет побеждать в интересах ря-
довых избирателей.

 Для сотрудничества с нами не 
обязательно быть партийцем. 
Главное, разделять идеи социаль-
ной справедливости, народной 
правды, лучшей жизни для своих 
земляков. 
 Наш призыв касается жителей 
абсолютно всех территорий Ир-

кутской области. Иркутск, Ир-
кутский, Усольский, Ангарский, 
Нижнеудинский, Усть-Илим-
ский, Черемховский, Куйтун-
ский, Аларский Братский рай-
оны. «Справедливая Россия» 
поддержит тех, у кого есть рабо-
чие идеи и желание реализовать 
их во власти.    Во главу угла мы 
ставим не абстрактную партий-
ную установку, а интересы изби-
рателей. Независимая, но честная 
и продуманная позиция будет 
главным критерием отбора кан-
дидатов, которых мы поддержим 
на выборах всех уровней.
 В партии ждут активных мест-
ных жителей, которые готовы 
менять ситуацию вокруг себя к 
лучшему. 
 Наш призыв позволяет выйти 
за партийные рамки. Если чело-
век скажет, что у него есть план 
поставить здесь фельдшерский 
пункт, а здесь – водокачку, и для 
этого я хочу быть в законода-
тельном органе, – мы обязатель-
но такого человека выдвинем на 
выборы. От него не требуется 
партийности, потому что основ-
ная наша задача – это отвечать 
социальным запросам населения. 
И наша внутрипартийная дисци-
плина, в конечном итоге, сводит-
ся к тому, чтобы не принимать 
антинародных решений.
 Один из плюсов сотрудниче-
ства независимого кандидата с 
нами заключается в избавлении 
от необходимости собирать под-
писи в свою поддержку для ре-
гистрации в качестве кандидата 
– парламентская партия может 
выдвинуть его на конференции. 
При этом именно сбор подписей 
и их проверка на подлинность на 
практике становятся непреодо-
лимой преградой для участия в 
выборах любых уровней.
 Помимо отдельных кандидатов, 
эсеры готовы договариваться 
с малыми партиями и любыми 
общественными движениями, 
разделяющими идеи социальной 
справедливости. Речь идет не о 
ручных микро-партиях, которых 
в своих интересах используют 
более крупные товарищи, а о са-
мостоятельных организациях и 
объединениях, готовых к взаи-
модействию.

В Иркутске для сотрудничества со «Спра-
ведливой Россией» обращайтесь в регио-
нальное отделение по адресу ул. Российская, 
120, офис 105, телефон: 8 (3952) 583-588 или 
в «Центр защиты прав граждан» на Парти-
занской, 73, телефон: 8 (3952) 79-97-80.  

 Лариса Егорова, Председа-
тель Совета регионального от-
деления Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Иркутской области, депутат 
Законодательного Собрания.


